VILLERUPT

Des contes d'été en pleine nature



Apolline, Eléonore et Malo ont profité des belles histoires racontées par les bibliothécaires municipales à l'aire de jeux Riesa. Photo RL

Apolline, 3 ans, Éléonore, 7 ans, et Malo, 8 ans, ont passé une heure trente à l'ombre des arbres à l'aire de jeux Riesa. Le temps s'est écoulé joyeusement pour les trois enfants en écoutant les nombreuses belles histoires d'été racontées par Jacqueline, Béatrice et Maëlle, les trois bibliothécai-

res municipales, avec en bruit de fond le souffle d'un vent agréable et le caquètement des oiseaux. C'était l'avant-dernière animation des quartiers d'été, avant la soirée de spectacles et de musiques programmée par la municipalité de Villerupt samedi 27 août sur la place Sainte-Claire.